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Chapitre 1 

Le Manque de profondeur 

Je sais qu’il existe de nombreuses causes de récidive, mais dans ce 
livre, je vais essayer de vous donner les causes prédominantes, 
comme le Seigneur me l’a montré. Le premier, dont je parlerai dans 
ce chapitre, est la superficialité. 

...et ceux-là n'ont pas de racine, qui croient pendant un 
moment... 

Luc 8:13 

La parabole du semeur donne diverses raisons pour lesquelles 
certaines graines n’ont pas pu pousser. Certaines graines n’ont pas 
pu pousser car elles sont tombées sur un sol rocailleux. Jésus a 
expliqué que ce sont ceux-là qui reçoivent la Parole de Dieu avec joie 
et qui croient même pendant un certain temps. Mais au moment de 
l’épreuve, ils tombent parce qu’ils n’ont pas de racine. 

 

Tout le monde sera testé 

Une période d’épreuve viendra sûrement pour chaque chrétien. Si 
vous êtes superficiel , au moment de l'épreuve, vous tomberez . Par 
expérience, j’ai remarqué que beaucoup de chrétiens n’ont pas de 
racines profondes. Ils ne connaissent pas Dieu par eux-mêmes. Ils 
ne peuvent même pas expliquer pourquoi ils font ce qu’ils font. Ils ne 
savent pas pourquoi ils appartiennent à une église particulière. Ils ne 
savent pas pourquoi ils parlent en langues. Ils ne savent même pas 
pourquoi ils font des offrandes. Lorsqu’ils font face à quelques 
critiques, ils se perdent et n’ont aucune défense. 

N’ayant aucune expérience personnelle avec Dieu, ces personnes ne 
peuvent jamais dire : « Dieu m’a parlé ». Ils n'ont aucune conviction 
de les leurs. 

Un ami proche qui m’a élevé dans le Seigneur s’est écarté du 
christianisme et est devenu membre d’une secte. Mais je ne l’ai pas 
suivi dans cette secte parce que j’avais mes propres convictions 
profondément enracinées . 



 

Je sais pourquoi je sers le Seigneur et mon père, ma mère ou mon 
ami le plus proche ne peut pas me faire changer d’avis. De nombreux 
chrétiens qui ne sont pas enracinés une saine doctrine biblique 
peut facilement être persuadé de suivre les fables. Certains 
croyants nés de nouveau abandonnent parce qu'ils ne connaissent 
pas la différence entre le véritable Évangile et les croyances de sectes 
comme les Témoins de Jéhovah. 

 

J'ai témoigné auprès des témoins de Jéhovah 

Un jour, je me trouvais à un carrefour dans la ville d'Accra, lorsqu'un 
témoin de Jéhovah s'est approché de moi pour essayer de me 
convertir à sa foi. 

Il a demandé : « Croyez-vous au Saint-Esprit ? 

J'ai répondu: "Oui, certainement!" 

Alors je lui ai demandé : « As -tu entendu parler du « parler en langues 
» ? 

Il a dit oui. Mais je n'y crois pas. » 

Alors je lui ai demandé : « Qu'est-ce que c'est ... ? » 
Puis j'ai lâché un chapelet de langues en direction de ce monsieur 
sincère (mais sincèrement faux). 

Cela a mis fin à notre conversation. Il a fui! Si je n’étais pas convaincu 
que le parler en langues est une capacité qui vient avec le Saint-
Esprit, il aurait pu me confondre. Mais je connaissais ma Bible et je 
savais (comme je le fais encore aujourd’hui) que le Saint-Esprit vient 
de Dieu et que le parler en langues est l’un de ses dons. 

Ne vous contentez pas de parler en langues parce que d’autres 
parlent en langues. Vous devez savoir pourquoi les langues 
ressemblent à un langage monotone et répétitif. 

C’est parce que la Bible dit : « Car c’est avec des lèvres balbutiantes 
et une autre langue qu’il parlera à ce peuple » (Ésaïe 28 : 11). 

Langues est décrit comme une langue balbutiante. Ce n'est pas 
seulement une langue ordinaire. C’est une langue céleste qui sort en 
balbutiant. 

Allez-vous tomber lors de la prochaine crise ? 



 

Vous êtes peut-être dans une église, mais si vous n'y êtes pas 
"profond" tu tomberas à la prochaine secousse et la crise. La 
prochaine fois qu’il y aura un problème dans l’Église, votre adhésion 
et votre engagement seront ébranlés. 

Seul un chrétien superficiel tomberait lorsqu’un grand homme de 
Dieu commet un péché scandaleux. Quels sont les péchés de cet 
homme de Dieu a à voir avec votre propre salut ? Pourquoi diable 
penserais-tu à partir Christ à cause des erreurs de ton pasteur ? 
Les chrétiens se comportent ainsi parce qu’ils sont eux-mêmes 
superficiels ! 

 

Ne me suivez pas, si je ne suis pas le Christ 

Je suis le pasteur d'une très grande église. Je sais que beaucoup de 
gens feraient tout ce que je leur dis. Mais je dis toujours aux membres 
de mon église de ne pas me suivre si je ne suis pas Christ . 

Après tout, je suis aussi un homme et je peux faire des erreurs. Je 
leur dis : « Si je vous dis de faire quelque chose qui n'est pas biblique, 
ne le faites pas. Ne faites que des choses qui peuvent être soutenues 
par la Bible. 

Si vous n'êtes pas sûr de ce que dit votre pasteur, demandez-lui 
simplement : « S'il vous plaît, Monsieur, quelle est la base scripturaire 
de cette nouvelle révélation ? 

Le non-respect de ce principe est la raison pour laquelle certains soi-
disant pasteurs peuvent baigner leurs membres nus (ce qu'ils 
appellent des bains « sacrés »). Certains soi-disant ministres sont 
également capables de duper les gens et de leur confisquer tous leurs 
biens terrestres. C’est parce que les pasteurs savent qu’ils ont affaire 
à des gens superficiels. 

Paul a dit : « Suivez-moi aussi longtemps que je suivrai Christ. » 
C'était un homme sujet aux mêmes passions, donc tout ce qu'il faisait 
devait être scruté par le livre des livres : la Bible ! 

Saviez-vous qu'Aaron a conduit le peuple d'Israël à construire un 
veau d'or après que Dieu les ait délivrés d'Égypte ? 

Ces gens ont été sauvés, mais leur expérience avec Dieu était 
superficielle. 



 

Lorsque Moïse fut retenu sur la montagne, les Israélites, dans leur 
foi superficielle, se tournèrent rapidement vers les idoles et 
déclarèrent : « Ce sont tes dieux, ô Israël, qui t'ont fait monter du 
pays d'Égypte. » 
Ne soyez pas superficiel et léger, soufflé par tous les vents de doctrine 
! Ne vous contentez pas de suivre la foule ! Ce sont des gens 
superficiels qui se contentent de suivre la foule. 

 

Suivre la foule peut être dangereux 

Beaucoup sont devenus adorateurs du veau à l’époque d’Aaron parce 
qu’ils suivaient la foule. 

Beaucoup murmurèrent et furent détruits du temps de Moïse et des 
dix espions parce qu'ils suivaient la foule. 

Beaucoup se sont impliqués dans le meurtre de Jésus, le Fils de Dieu, 
parce qu’ils suivaient la foule. 

Suivre la foule peut être dangereux ! Ne soyez pas un chrétien 
superficiel. Soyez profond. Ne soyez pas croyant pendant un moment. 
Laissez vos racines s’approfondir. Comme le dit l'auteur-compositeur 
: « Attirez-moi plus profondément, Seigneur!"  



 

Chapitre 2 
 

Le Vide 

...Je ne vaux pas mieux que faire écho au bronze... 

1 Corinthiens 13 : 1 (traduction de Ronald Knox) 

Le mot « écho » dans cette Écriture désigne le vide dont je parle dans 
cette section du livre. Il y a beaucoup de chrétiens qui sont vides. Il 
n'y a rien dedans. Je les appelle aériens Les chrétiens. 

Ils ont peu ou pas de Parole en eux, ils ne sont pas non plus remplis 
du Saint-Esprit ou d’amour. Ils parlent peut-être en langues, mais la 
Bible dit que lorsqu’ils le font, ils font simplement beaucoup de bruit. 
Je pense que la traduction de Ronald Knox de 1 Corinthiens 13 : 1, 
que j'ai citée ci-dessus, fait vraiment ressortir le concept de 
spiritualité. le vide . 

Si je n’ai pas d’amour, « je ne vaux pas mieux que l’écho du bronze 
ou le fracas des cymbales ». Je le répète, l’ écho et le choc sont le 
résultat du vide intérieur. 

 

Les chrétiens vides sont des cibles 

Le vide attirera d’autres choses pour remplir cet espace vide. Un vide 
spirituel sera rempli de choses spirituelles, positivement ou 
négativement. 

La nature a horreur du vide et chaque espace sera rempli. 

Et quand il [un mauvais esprit] vient, il le trouve inoccupé... 

Luc 11:25 ( traduction Goodspeed ) 

Les chrétiens vides sont des cibles pour l’ennemi. Le diable essaiera 
de vous remplir de tendances mauvaises et rétrogrades à cause du 
vide en vous. 

... et ils choisirent Étienne, un homme plein de foi et de le Saint-
Esprit... 

Actes 6:5 



 

Comme vous pouvez le constater, Stephen était plein de quelque 
chose de positif. C’est pourquoi il n’a pas rétrogradé, mais est devenu 
un grand évangéliste. 

On dit souvent que ce sont les fûts vides qui font le plus de bruit. Ce 
sont ces échos dont parle 1 Corinthiens 13. 

Ce même principe s’applique définitivement dans le christianisme. 
Les chrétiens vides sont bruyants et visibles mais pas 
substantiels . Il est nécessaire que chaque chrétien soit rempli de 
l’Esprit, d’amour et de la Parole. 

De quoi remplissez-vous votre esprit ? Remplissez votre esprit de la 
Parole de Dieu, de foi, de bonne musique chrétienne. Au fait, ne 
plaisantez pas avec la musique non chrétienne. Cela remplira votre 
esprit de cochonneries ! 

Remplissez votre temps d’activités religieuses. Si vous ne remplissez 
pas votre vie de ces bonnes choses, quelque chose d’autre la remplira. 
Chassez le vide de votre Vie spirituelle. Il s’agit là d’une clé 
fondamentale pour la pérennité de la race chrétienne.  



 

Chapitre 3 
 

La Luxure 

Car Démas m'a abandonné, ayant aimé ceci monde actuel.... 

2 Timothée 4:10 

Démas aimait le monde. C'est pourquoi il a abandonné Paul. Si vous 
aimez quelqu’un, vous finirez par vous tourner vers cette personne. 
Cela explique pourquoi les jeunes filles quittent leurs parents 
aimants et épousent des inconnus. L’amour ou la luxure sont l’une 
des raisons de cette attraction gravitationnelle. 

Si vous aimez le monde, son argent, ses femmes, ses hommes, 
ses paillettes - vous vous retrouverez gravitant vers ces choses. 
Il est donc important que le chrétien n’ait aucun amour étranger dans 
son cœur. 

J'ai un amour pour mon Seigneur et un deuxième amour pour ma 
femme. Je ne peux permettre à aucun autre amour d’exister dans 
mon cœur. 

 

Les désirs forts sont dangereux ! 

Il y a beaucoup de femmes chrétiennes qui ont un tel désir de se 
marier qu’elles sacrifient tous les principes et toutes les règles pour 
se marier. 

Désirer quelque chose, c’est avoir un désir fort et excessif pour 
quelque chose. Il s’agit généralement d’un désir incontrôlable, parfois 
obsessionnel, pour une chose particulière. Un dictionnaire appelle la 
luxure un désir animal. 

Méfiez-vous de toutes les formes de luxure, qu'elle soit la convoitise 
financière, la convoitise sexuelle ou la convoitise du pouvoir. La luxure 
corrompt. Souvenez-vous de l'Écriture, 

… ayant échappé à la corruption qui règne dans le monde monde 
à travers la luxure. 

2 Pierre 1:4 



 

Le fils prodigue avait un fort désir pour le monde. Il voulait quitter la 
maison pour pouvoir profiter des plaisirs du monde. Il a été trompé 
et voulait autre chose. Mais il n'y avait rien d'autre ! Il a vite découvert 
que la situation là-bas n’était pas aussi bonne qu’à la maison. 

Souvent, les chrétiens ont le sentiment de manquer quelque chose 
dans le monde. Parfois, ils ont l’impression de perdre de l’argent, du 
sexe, du glamour, etc. 

En dehors de l’amour du Christ, si vous avez un autre amour en vous, 
vous devez y faire attention. Si tu as des désirs étranges en toi, tu 
dois tuez-les maintenant, ou ils grandiront et prendront sur 
votre vie. 

Je l' ai tué ! 

Une fois, j'ai vu un bébé serpent dans mon jardin. Cela ressemblait 
beaucoup à un ver ordinaire, mais c’était définitivement un serpent. 

Alors je me suis dit : « Si je ne le tue pas maintenant, un jour il 
pourrait me tuer. » 
J'ai décidé : « C'est trop dangereux de laisser cette chose en vie. 
Laisse-moi le tuer maintenant. 

C’est ainsi que nous devons faire face à certains de ces désirs qui se 
cachent en nous. Traitez-les comme j'ai traité ce serpent. Tuez-les 
maintenant, quand ils seront petits et inoffensifs. Si vous leur 
permettez de grandir et de se développer, ils vous détruiront un jour.  



 

Chapitre 4 

  
L’amertume 

... de peur qu'une racine d'amertume ne produise des ennuis toi... 

Hébreux 12:15 

Beaucoup de gens qui sortent d’une église sont des chrétiens offensés 
et devenus amers. Ils ont probablement été sincèrement offensés, 
mais leurs blessures n’ont jamais guéri. 

Lorsque ma femme était enceinte de notre deuxième fils, Joshua, je 
l'accompagnais parfois à la clinique prénatale. Pour passer le temps, 
j'ai engagé une conversation avec l'un des médecins. Un matin, alors 
que je discutais avec ce médecin, j'ai remarqué qu'il lui manquait un 
orteil. 

 

Il avait un orteil manquant 

Alors j'ai demandé : « Qu'est-il arrivé à ton orteil ? Il a répondu : « Je 
suis un patient diabétique et j’ai déjà eu une blessure à cet orteil. » 

Vous savez, les blessures de certains patients diabétiques ne 
guérissent pas facilement. 

Il a poursuivi : « Je me suis cogné l'orteil contre un objet, mais après 
un certain temps, la blessure n'a pas guéri. Cette blessure s’est 
détériorée jusqu’à toucher toute ma jambe. 

Il a déploré que les médecins aient même envisagé de lui amputer 
toute la jambe. Cependant, ils ont finalement décidé de ne couper 
que l’orteil en question. « Ce fut une expérience très traumatisante 
pour moi. C'est comme ça que je me suis retrouvé sans orteil », a-t-il 
conclu. 

Alors que je réfléchissais à l’histoire de cet orteil manquant, l’Esprit 
de Dieu m’a parlé et m’a dit : « C’est ce qui arrive aux chrétiens qui 
sont blessés et ne se remettent jamais complètement de leurs 
blessures. » 



 

Le Saint-Esprit m’a montré combien de chrétiens et de pasteurs 
laissent leurs blessures dégénérer en blessures gangreneuses non 
cicatrisées du cœur. Il a poursuivi : « Ils se séparent eux-mêmes des 
autres chrétiens au nom de être prudent et ne pas vouloir être blessé 
à nouveau. Cette séparation conduit finalement à un isolement total 
du Corps du Christ – et à un retour en arrière. 

Parfois, je pense à toutes les blessures que j'ai vécues dans ce 
ministère et à la façon dont elles ont eu tendance à m'isoler. Je me 
souviens du moment où mon ancien pasteur m'a offensé et a refusé 
de me soutenir lorsque j'ai commencé dans le ministère ! 

 

Aucun d'eux n'est venu à mon mariage 

J'ai invité tous les pasteurs que je connaissais à mon mariage. Mais 
aucun d’eux n’était présent. Au moment de prendre des photos de 
groupe, le maître de cérémonie a appelé tous les pasteurs à se 
manifester. Mais il n'y avait personne. J'ai été totalement rejeté par 
les autres ministres de la ville. 

Un ami proche de la famille et voisin m’a un jour traité de chef d’une 
secte ! Des pasteurs de confiance m'ont trahi et se sont retournés 
contre moi. J’ai fait l’expérience d’une désertion en cours de ministère 
par des personnes de confiance. J'ai eu des membres d'église fidèles 
dans lesquels j'ai beaucoup investi, combattez-moi ! 

J'ai même décidé à un moment donné de rester à l'écart des 
interactions avec de nombreuses personnes. Mais en pensant à 
l'orteil de cet homme, j'ai réalisé ce qui m'arrivait peu à peu. J'étais 
coupé du reste de l'Église au Ghana, tout comme l'orteil de cet 
homme. Et tout cela était dû à des blessures non cicatrisées. J'ai 
alors décidé de laisser mes blessures guérir. 

J'ai remarqué qu'il y a beaucoup de personnes âgées dans le ministère 
qui est devenu déçu, désillusionné et impitoyable. 

J’ai vu de grands ministres qui affectaient autrefois la nation entière, 
s’isoler et se couper du reste du Corps de Christ. 

 

Me cacher ses blessures 

Une fois, j'étais au cabinet de conseil, lorsqu'un jeune homme est 
venu me voir. 



 

Il a déclaré avec audace : « J’ai décidé d’être dans votre église parce 
que je crois que c’est là que Dieu veut que je sois. » 

J'ai demandé : « Pourquoi avez-vous quitté votre ancienne église ? 

Il a répondu : « J’ai été conduit par l’Esprit pour venir ici. » 

J'ai demandé : « En dehors de la direction de l'Esprit, est-ce qu'il s'est 
passé autre chose qui vous a poussé à décider de quitter cette église 
? 

Il a hésité : « Eh bien… il y a eu un léger problème… » Et il a continué 
sans arrêt sur les problèmes qui étaient survenus dans son église 
précédente. J'ai immédiatement su que ce que je soupçonnais était 
vrai. Cet homme a été blessé, et ses blessures non résolues l’ont 
amené à être coupé de son église. 

C'est l'une des raisons les plus courantes pour lesquelles les gens 
rétrograder et quitter les églises. 

 

Amour rétrograde ! 

Les couples mariés régressent également dans leurs relations les uns 
envers les autres. Ils commencent par un amour chaud, fort et 
ardent, souvent aveugle et aveugle. Cependant, de nombreux 
couples, après plusieurs années de mariage, coexistent simplement 
ou se détestent même. Comment sont-ils passés de l’amour à la haine 
? Souvent, les blessures et les offenses du mariage n’étaient jamais 
complètement résolues jusqu’à ce qu’elles soient pratiquement 
coupées les unes des autres. C’est l’une des astuces préférées du 
diable. 

S'il peut vous isoler à travers les blessures, il le fera avoir l'occasion de 
vous parler et de faire vous rétrogradez. Vous voyez, vous êtes plus 
vulnérable lorsque vous êtes isolé. Le livre des Hébreux nous avertit 
que l’amertume peut nous troubler grandement. 

… de peur qu'une racine d'amertume ne produise des ennuis toi… 

Hébreux 12:15 

  



 

Chapitre 5 
 

Le péché 

Mon fils, si les pécheurs te tentent, n'y consentez pas. 

Proverbes 1:10 

Beaucoup de chrétiens qui quittent l’église et rétrogradent vivent 
souvent dans le péché. 

Bien qu’ils fussent à l’église, certains d’entre eux commettaient la 
fornication, l’adultère, le vol et d’autres péchés. Ce sont des membres 
d’église qui se mettent facilement en colère contre leurs pasteurs qui 
prêchent sur leurs mauvaises actions. Ils ne veulent pas qu’on fasse 
référence à certaines parties des Écritures. Ils se sentent mal à l’aise 
lorsque certains sujets sont prêchés à l’église. 

 

Ils n'aiment pas les sermons chauds 

Ils détestent aussi les coups durs, le Saint-Esprit des messages 
inspirés qui mettent à nu les réalités d’une vie juste. 

Un matin, une de mes amies discutait avec son collègue de bureau. 

Elle lui a demandé : « Comment s'est passé ton week-end ? « Oh, 
c'était bien ! Je suis allé à l'église dimanche », a-t-il répondu. 

"Comment était l'Eglise?" elle a demandé. 

Il a répondu : « Je ne suis plus impressionné par mon église. Je ne 
pense pas y retourner.” 

Elle a été surprise et s'est demandée : « Qu'est-ce qui ne va pas avec 
votre église ? Vous y allez depuis un certain temps maintenant. 

Il répondit : « Les sermons du pasteur ne sont pas édifiants. Je vous 
le dis, nous ne sommes pas bénis ! 

Il a poursuivi : « S’il veut prêcher, il doit simplement prêcher. Mais 
tout ce qui se passe autour de la fornication et du fait que les gens 
aient des petites amies n'est pas nécessaire. 



 

Vous voyez, cet homme marié avait une liaison avec une jeune femme 
au bureau et il n'aimait pas que son péché soit révélé. Je vous le dis, 
il n'y avait rien de mal dans la prédication de ce pasteur. La 
fornication est un sujet de la Bible qui doit être abordé. 

De tels chrétiens peuvent facilement quitter l'église pour éviter les 
confrontations avec la Parole de Dieu, au lieu d'admettre leurs péchés 
et de se repentir. Lorsqu’un croyant pèche et reconnaît son erreur, il 
est sur le point d’être guéri. 

Abordez le péché dans votre vie. Corrige les erreurs. Traitez toutes les 
mauvaises pensées et habitudes. Cela vous gardera dans le Seigneur. 
Le péché est certainement la principale cause de récidive. 

Mon fils, si les pécheurs te tentent, n'y consentez pas. 

Proverbes 1:10 

  



 

Chapitre 6 

Sans vérité 

Mes parents m'ont appris à ne jamais mentir. Ma mère n'a cessé de 
me répéter tout au long de mon enfance que mon père ne mentait pas 
et que je n'étais donc pas censée mentir. En grandissant, j’ai eu du 
mal à mentir. 

Ces six choses que le Seigneur déteste… un regard fier, une 
langue menteuse et des mains qui versent le sang innocent. 

Proverbes 6 :16,17 

Les menteurs sont comparés aux méchants qui versent le sang 
innocent. Il y a des chrétiens nés de nouveau qui mentent 
habituellement à travers leurs dents. Ils mentent à Dieu et à l’homme 
sans sourciller. 

Tenez bon alors, avec la vérité pour votre ceinture… 

Éphésiens 6 :14 (Nouveau Testament du XXe siècle) 

Cette ceinture de vérité maintient toute l’ armure ensemble. La vérité, 
l'honnêteté et la sincérité sont des choses qui maintiennent toute votre 
vie chrétienne ensemble. Sans sincérité, votre vie chrétienne 
désintégrez-vous et vous retomberez. 

Je me souviens avoir participé une fois à un service avec d’autres 
frères. Il y avait une jeune femme qui avait prophétisé et retardé tout 
le service pendant un certain temps. 

 

La fille possédée par un démon 

Elle se levait pendant que le leader prêchait et interrompait le service 
avec de très longues prophéties. Elle ordonnerait au prêtre d'arrêter 
l'administration de la communion. Cette jeune fille prophétisait et 
faisait s’agenouiller et se lever toute la congrégation à volonté. 

Beaucoup de dirigeants étaient inexpérimentés et ne savaient pas 
quoi faire. Ils restaient donc en retrait tandis que cette jeune femme 
dominait tout le service. On m'avait parlé de cette jeune femme qui 
dirigeait les réunions, mais je ne l'avais jamais vue moi-même. 



 

Ce jour-là, j’ai réalisé que je voyais la manifestation vivante d’un 
mauvais esprit. Cette jeune femme s'est levée et a commencé à 
prendre en charge le service avec ses prophéties exactement comme 
on m'avait décrit. Alors je me suis levé de mon siège, j'ai emmené 
quelques frères avec moi et je l'ai escortée jusqu'au sous-sol du 
bâtiment. Je savais qu'un mauvais esprit contrôlait cette jeune 
femme. Dès notre entrée au sous-sol, les yeux de la jeune femme se 
sont agrandis et flamboyants. 

Elle m’a regardé droit dans les yeux et m’a dit : « N’éteignez pas 
l’Esprit ! » 

Je pouvais pratiquement voir les démons danser dans ses yeux. Cela 
m’a presque déstabilisé alors que je me demandais : « Est-ce que 
j’éteignais le Saint-Esprit ? 

Puis j’ai dit : « Espèce d’esprit immonde, au nom de Jésus. Je vous 
ordonne d'arrêter vos activités et de sortir de cette fille. 
 

Elle s'est immédiatement lancée dans toutes sortes de mouvements 
de contorsion. L'esprit a commencé à se manifester, il nous a parlé 
en utilisant la voix de la jeune fille et a dit beaucoup de choses. Je ne 
peux pas donner tous les détails de cet épisode de délivrance dans ce 
livre. Cependant, il y a une chose qui m’a frappé et que je souhaite 
souligner ici. 

J'ai demandé à l'esprit démon : « Comment êtes-vous entré chez cette 
dame ? 

Cet esprit a dit : « La ceinture de la vérité était lâche. » 

Les démons avaient eu accès à ce jeune la vie d'une fille parce que 
l' armure protectrice de la vérité, la sincérité et l'honnêteté 
manquaient d'une façon ou d'une autre. 

Je ne peux pas vous dire exactement comment la ceinture de la vérité 
de cette fille s'est relâchée. Cela n'est pas important pour vous. Ce 
qui est important, c'est votre ceinture de vérité. 

 

Le mensonge ouvre la porte aux mauvais esprits 

Es-tu honnête? Etes-vous sincère ? Lorsque vous faites une erreur, 
l’admettez-vous facilement ? Êtes-vous honnête envers vous-même et 
envers Dieu ? Je vous le dis, il y a beaucoup de gens qui se mentent 



 

continuellement et se disent : « Je vais bien », alors qu'ils savent que 
ce n'est pas le cas. 

Ne vous trompez pas ! Soyez honnête et sincère ! Soyez franc ! Jésus 
a dit : « Vous connaîtrez la vérité et la vérité vous affranchira. » Ne 
vous fâchez pas lorsque vous entendez la vérité. C'est la vérité dont 
vous avez besoin.  



 

Chapitre 7 

La Rébellion 

Il y a un péché qui est comparé à la sorcellerie dans la Bible. C'est le 
péché de la rébellion. 

Car la rébellion est comme le péché de sorcellerie... 

1 Samuel 15:23 

La rébellion est la lutte contre toute autorité. La rébellion se camoufle 
souvent sous la forme d’une lutte pour l’indépendance. De nombreux 
soi-disant combattants de la liberté et de l’indépendance sont en 
réalité de véritables rebelles. 

L’Afrique, par exemple, a eu son lot de rebelles. Il y a eu des rébellions 
et des soulèvements contre les gouvernements partout en Afrique. 

Il existe également de nombreux éléments rebelles dans le église. Il y 
a des pasteurs rebelles qui abandonnent leurs positions légitimes de 
pasteurs de branche, de pasteurs adjoints, etc. Il y a des membres 
d’église rebelles qui quittent la place que Dieu leur a donnée au sein 
des églises. Je vous assure que les rebelles ont généralement des 
raisons très spirituelles pour ce qu'ils font ! 

La rébellion vient du cœur. Et chaque l'enfant rebelle de Dieu a 
rejeté les légitimes autorité dans sa vie. Le résultat est donc un 
retour en arrière. J'ai connu des chrétiens qui ne voulaient que rien, 
ni humain ni divin, ne les instruise concernant leur vie. La rébellion 
est un facteur cardinal dans ce phénomène de régression. 

C'est la rébellion contre l'autorité de son père qui pousse le fils 
prodigue à quitter la maison. La rébellion dans le cœur du fils 
prodigue l'a amené à manger avec des cochons. Je suis sûr que vous 
ne voulez pas finir par manger avec des cochons. Ne soyez pas un 
rebelle. Tous les rebelles sont voués à une fin. Demandez au fils 
prodigue, demandez à Judas, demandez à Absalom, demandez à 
Adonija , demandez à Achitophel , demandez à Shimei et demandez 
à Lucifer de vous dire ce qui leur est arrivé lorsqu'ils se sont rebellés. 

Tous les rebelles se dirigent vers un seul jugement - EXÉCUTION!! 



 

Chapitre 8 

La bêtise 

Celui qui se confie en son propre cœur est un insensé... 

Proverbes 28:26 

Beaucoup de chrétiens font des choses insensées. Ils s'aventurent 
dans des endroits que seuls les imbéciles oseraient. Il y a certaines 
situations et certaines personnes qui vous causeront des ennuis. 
Certains jeunes couples chrétiens non mariés courent au désastre 
lorsqu’ils s’adonnent à certaines activités. 

Pendant la parade nuptiale, certains chrétiens peuvent se retrouver 
dans des situations malsaines après minuit. Puis, lorsque vous 
tombez enceinte avant votre mariage, vous semblez surprise d'être 
tombée dans le péché ! Pourquoi devriez-vous être surpris ? 

 

Qu'est-ce qu'un déjeuner d'affaires ? 

Il y a des dames dont la spécialité est de boire du vin et de dîner avec 
des hommes mariés. Et leur excuse est qu’ils travaillent avec ces 
hommes. « Oh, c'est juste un déjeuner d'affaires », disent-ils. Mais je 
vous le dis, ils jouent avec le feu. 

J'ai vu des frères et sœurs chrétiens vivre dans le même appartement, 
et même dans la même pièce, tout cela au nom de l'économie. La 
prochaine chose qui s’est produite, c’est qu’ils sont tombés 
amoureux. Puis, avant qu’on puisse dire « Jack Robinson », ils ont eu 
un bébé. La bêtise a un prix. 

Tout m'est permis, mais tout ne le est pas opportun... 

1 Corinthiens 10:23 

Certains types de comportement sont de pures bêtises. Il ne faut 
jamais surestimer votre force spirituelle. 

Dieu m’a continuellement fait comprendre qu’être pasteur ne me rend 
pas immunisé ou spécial. Le Seigneur a clairement indiqué qu’il me 
traiterait comme il traite tout le monde. Alors, peu importe qui vous 



 

êtes, si vous marchez dans la folie et l’absurdité, vous rétrograderez. 
C'est aussi simple que ça! 

Les insensés se moquent du péché... Proverbes 14:9 
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